



## Campaña de vacunación contra la Influenza en La Cruz lleva más del 64% de cobertura

**El mayor porcentaje corresponde a enfermos crónicos, por lo que llaman a las familias a vacunar a niños y niñas desde los 6 meses a quinto año básico**

Un fuerte llamado a las familias crucinas está realizando la Municipalidad a través de su Departamento de Salud (DESAM) para vacunar a niños y niñas de la comuna contra las enfermedades respiratorias de cara a este invierno.

A nivel regional, La Cruz avanza a paso firme, ubicándose entre las comunas con mejor respuesta de la ciudadanía, completando hasta el 21 de abril el 64% del público objetivo que debe inocularse contra la Influenza.

Pese a que el porcentaje de progreso es muy positivo, también es desigual, ya que según comentó la encargada de esta estrategia, la enfermera Carolina Jara, el mayor porcentaje corresponde a enfermos crónicos, haciendo necesario reforzar el llamado a las familias para que se vacunen los niños y niñas desde los 6 meses a quinto año básico, con el fin de evitar un brote de este virus en el ámbito escolar.

“Hacemos un llamado a toda nuestra población para inocularse contra el virus de la Influenza, ya que en las últimas semanas hemos tenido un aumento de los casos circulantes y debemos protegernos, sobre todo a nuestra población más vulnerable. Si usted es madre, padre o cuidador de un niño que faltó el día de la vacunación escolar puede acercarse a nuestros puntos de vacunación”.

En la misma línea, la profesional de la salud agregó que es muy importante la prevención contra esta enfermedad, que puede llegar a generar complicaciones muy graves.

“Recordemos que el virus de la Influenza puede provocar problemas graves de salud e incluso la muerte por lo que se recomienda la vacunación a aquellos grupos que se encuentran en mayor riesgo, los esperamos en nuestros centros para estar prevenidos de cara a este invierno”.

Durante esta semana, La Cruz contará con horarios extendidos para la vacunación en el Consultorio Municipal, que atenderá desde las 8:30 hasta las 19 horas de lunes a viernes, mientras que el sábado 27 estará abierto de 9 a 13 horas y de 16 a 20 horas. En tanto, la misma jornada de sábado se habilitará otro punto de vacunación en las afueras del supermercado Santa Isabel desde las 16 hasta las 20 horas.